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第１５回 白浜地区学校再編検討委員会 議事録 

 

平成２３年２月９日（水）午後７時 

白浜フローラルホール  会議室 

記録者   釼持 裕   岩波澄夫 

出席委員   １８名 

欠席委員  平野委員 

 

１ 開会 

 

２ 委員長あいさつ 

   １５回を振り返ると、最初に基本的なこと、次に個別的に、そして会議の目的は

達成されようとしている。残されたもの全てを解決し、会議を終わらせたい。ｵﾌﾞ

ｻﾞｰﾊﾞｰ各位からもご助言いただきたい。 

 

３  教育長あいさつ 

   専門部会の方にお礼を言いたい。本当の学校を育てるには地域の方の思いが育て

る。新しい学校になってもいろいろな立場から応援してほしい。 

 

４ 報告 

  委員長   第１４回議事録について報告を求める。 

 事務局  （第１４回議事録について報告） 

 委 員  承認。 

       

５ 議事 

 事務局  議事にはいります。 

  委員長  第１号議案「専門部会報告について」を議題とします。校歌校章部会より

説明をお願いする。 

委 員  ①(校歌校章部会から報告) 

          (校歌をＣＤで聞く。 資料Ｐ２参照) 

 委員長  感想はありますか。 

委 員  （特別なし) 

 委員長  ４月までには子どもたちに歌えるように指導してほしい。 

 事務局  １２月の広報誌で校章を示した。ステージ校章を作成中。校歌は３月中    

に設置できるように進めている。校章は玄関正面につける予定。 
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 委員長  大変ではあると思うが、学校と教育委員会で十分協議し進めてほしい。 

 委員長  次に通学支援部会より説明をお願いする。 

 委 員  ②(通学支援部会から報告 資料Ｐ３参照) 

      ３ページ下２行削除。      

  委員長  (議題１について再確認) 

            (議題２について再確認) 

      (議題３について) 少し時間をとります。目を通してほしい。 

 事務局  ５ページ資料について合わせて検討していただきたい。 

 委 員  根本海岸はどこか。 

 部 長  既設のバス停です。 

 委 員  季節的に違うのか。 

 部 長  同じです。 

 委 員  止まっていくのに時間は大丈夫か。 

 部 長  時間はまた考えたい。 

 委 員  動き出してから時間の変更はあると考えてよいか。 

 事務局  諸事情により変わることを理解していただきたい。 

 委員長  合意でよいか。 

委 員  異議なし。 

 委員長  要望事項についてはどうか。(Ｐ４参照) 

 課 長  ５６人が乗れるようにしたい。添乗員は３月議会で通したい。 

 委 員  異議なし。 

 委員長  学用品部会より説明をお願いする。 

 委 員  ③(学用品部会報告 Ｐ６参照) 

 委員長  議題について何かあるか。 

      議題４が今回初めてであるが、合意でよろしいか。 

委 員  異議なし。 

 委員長  ＰＴＡ部会より説明をお願いする。 

 委 員  ④(ＰＴＡ部会報告) 

 委員長  団体のことなので内容は了解していただければよいのではないか。 

 委 員  異議なし。 

 委員長  第２号議案「長尾幼稚園・長尾小学校閉園閉校式について」を議題としま

す。説明をお願いする。 

 委 員  (提案 長尾小大島校長 Ｐ９参照) 

      (案内を来賓約１００名、子ども、歴代職員に出している。連休明けに集

約する予定)  
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 委員長  これも了解していただく内容ですね。計画通り進めていただくことでよろ

しいか。 

委 員  異議なし。 

 委員長  次に第３号議案「地区への周知について」を議題とします。事務局お願い

する。 

 事務局  (提案) 

  委 員  Ｐ１１について、２年は６時間となるため、下校時間は２年から６年は同

じになる。 

 事務局  学校と協議したい。 

 事務局  これらのことは委員に再確認いただきたい。再度郵送する。 

 委員長  他にあるか。 

 事務局  学校の４月のスタートまで見守ってほしい。 

 委員長  議事は以上ですが、ｵﾌﾞｻﾞｰﾊﾞｰの方々から助言をいただきたい。 

 ｵﾌﾞｻﾞｰﾊﾞｰ 一緒に見守っていただきたい。 

 ｵﾌﾞｻﾞｰﾊﾞｰ ４月から元気に、仲良くできるように見守ってほしい。 

 委員長  平成２０年１１月２２日に当時の教育長から辞令をいただいた。長い間あ

りがとうございました。今よりもよい教育環境を願って進めたが、今後も

見守ってほしい。よい子どもが育つようにご支援願いたい。事務局にも感

謝したい。 

 教育長  ほとんど発言する機会がなかった。その分いろいろな思いがあったと思う

が、新しい白浜小を作って行くにはこれからが大事。すばらしい学校とな

るようにしたい。４月からは他の４地区でも白浜を参考に統合を進めた

い。 

 事務局  これからも見守っていただきたい。 

  

６ 閉会 

 事務局  以上で閉会します。ありがとうございました。 


